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随着中国女排0比3不敌意大利，队伍就
结束了本届世界女排联赛第二个分站赛的全
部比赛。最终，中国女排的战绩是2胜2负，
不仅没能完成赛前预期，还在第四轮比赛结
束过后在世界排名积分上遭到了日本女排的
反超，沦为亚洲第二位。虽然球队在澳门站
的比赛中有了朱婷的加持，但整体的状态和
教练组的临场布阵依然存在着很大的问题，
这样的表现也给球队后续的备战提出了更高
的要求。

在进入澳门站后，中国女排在大名单上
做出了调整，选择带上朱婷和庄宇珊，而许
晓婷和王艺竹则是没能随队出征。在澳门
站的四场比赛中，中国女排在主攻线上做出
了较多的调整变化，朱婷、李盈莹、吴梦洁、
王云蕗轮番上场，张常宁也获得了短暂的登
场机会。而除了主攻位置上，中国女排几乎
没有再做出变动，唯有让郑益昕短暂替下龚
翔宇。总体而言，队伍在澳门站的阵容相对
固定。

首战荷兰，中国女排就打得没有想象中
轻松。虽然队伍最终成功实现了逆转，但在
比赛过程中荷兰女排还是给了我们不小的压
力。本场比赛，中国女排开局相当慢热，并且
李盈莹的进攻状态也出现了很大的波动，整
场比赛的进攻成功率只有27.5%。面对这样
被动的局面，好在袁心玥和吴梦洁站了出来，
重新帮助中国女排找回了网口的优势，最终
也是比较艰难地以3比1的大比分战胜荷兰，
先拿下了4.69个世界排名积分。

第二轮对阵日本，中国女排从队员的技
战术发挥到教练组的临场应变都出现了不小
的问题。从首局比赛开始，中国女排的拦防
串联就全员不在状态，几乎只能靠一次攻下
球得分，完全没有打出防守反击。反观日本，
她们的防守黏性非常强，每一名队员在后排
防守的面积都非常大。因此，日本女排完全
发挥出了她们进攻速度的优势，而我们则是
没能利用网口的高度给到她们限制，最终无
奈不敌日本，丢掉了最重要的一场比赛。

第三场比赛，泰国女排相较于前两支球
队而言，整体的能力较弱。在球队不容有失
的情况下，中国女排终于派出了朱婷首发登
场亮相。本场比赛，中国女排的两位核心进
攻点李盈莹和朱婷完全发挥出了进攻优势，
两人合力为球队贡献了40分，占据了全队的

70%，状态相当火热。但在这场比赛中，队伍
的拦防仍然没有得到缓解，三局比赛打下去
的防反球依然比较少，这也是球队现阶段面
临的最大困难之一。

最后一轮面对意大利女排，队伍的状态
终于在前半段比赛中有了起色，可以说是打
了近2局好球。本场比赛，朱婷并没有首发登
场亮相，而是由李盈莹和吴梦洁肩负起主攻
线的重任。在前半段比赛中，两名年轻队员
勉强撑住了局面，并且二号位龚翔宇也有不
错的状态。但随着比赛的进行，完全没有拦
网让意大利女排的强攻逐渐放开，而我们的
后防线依然没有任何改善，最终0比3遭到了
对方的横扫。在面对意大利女排这样接应强
攻能力超强的球队时，一旦我们对于二号位
的拦网以及一号位的防守跟不上对方的节
奏，想要取胜就变得非常困难。

总体而言，中国女排在澳门站的发挥并
不理想，甚至可以说是暴露出了球队现阶段
非常大的问题。首先是后备力量，接应位置
和二传位置几乎完全没有替补。尤其是接应

位置，龚翔宇已经独自在这一点支撑了8年之
久，队伍也没能找到合适的替补人选。其次
就是拦网，特别是在后三场比赛中，完全没有
任何发挥，两名副攻的拦网状态相当不理
想。在前排拦网摸不到球的情况下，中国女
排后排起球也比较困难，这就导致了球队只
能依靠一次攻下球。但要知道的是，现在的
中国女排前排强攻实力早已不如里约周期，
即便是有朱婷，也不能够再保证一次攻能够
稳定下球。因此，如果中国女排在后面的比
赛中无法在拦防和多板攻回合得到改善，每
一场球都会变得相当被动。

澳门站比赛过后，表现不佳的中国女排
就在世界排名积分上遭遇了反超，将亚洲排
名第一的位置拱手让给了日本。而在香港站
的比赛中，中国女排还将接连迎来保加利亚、
德国、土耳其以及波兰的挑战，而除了保加利
亚之外，其余三场球都并不好打。因此，中国
女排需要在后续的比赛中做足充分的困难准
备，教练组也需要认真对阵容布置进行反思，
争取能拿下巴黎奥运的参赛资格。 山支
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世界联赛澳门站，中国女排打得很不理想。

距离巴黎奥运会开幕式还有不到两个
月的时间，国际大数据公司Gracenote日前
发布了最新的2024年巴黎奥运会虚拟奖牌
榜（VMT）预测，根据预测，中国将获得70
枚奖牌，总数排名第2，其中包含33枚金牌，
有望冲击金牌预测第1的美国。

Gracenote的这份榜单参考数据来自
2021年夏季奥运会以来全球和各大洲主要
比赛的现有成绩数据。

根据虚拟奖牌榜，中国将取得与东京奥
运会类似的成绩。跳水、射击、游泳、举重、
乒乓球、体操和羽毛球是中国的主要夺牌项
目，预计中国的金牌总数将达到33枚。根
据VMT预测，有21个项目的前三名都有中
国选手的身影，这意味着中国可能会对美国
金牌榜第一的地位构成威胁。

美国有望再次在巴黎夏季奥运会虚拟
奖牌榜上排名第1。根据预测，美国将获得
125枚奖牌，其中包含39枚金牌。如果达到
这个总数，这将是美国队自1984年洛杉矶
奥运会以来的最好成绩。在虚拟奖牌榜上，
美国队预计将在27个不同项目上获得奖
牌，田径和游泳仍然是成功的关键，预计美
国将在这两个项目上获得近一半的奖牌。

与东京奥运会的33枚奖牌相比，东道
主法国的奖牌总数将大幅增加。虚拟奖牌
榜将法国的金牌数排在第三位，仅次于美国
和中国，其预测的29枚金牌总数与法国在
上届奥运会上的奖牌总数相差无几。

英国的金牌数可能会大幅减少，虽然奖
牌总数仍然能排进前三，但金牌数从东京的
22枚降到了14枚。 麦芽
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皇马官方宣布，姆巴佩正式加盟，签
约5年。姆巴佩与巴黎圣日耳曼的合同
今夏到期，这位25岁的法国前锋以自由
身加盟皇马。姆巴佩终于实现为皇马效
力的夙愿，这出持续多年的转会大戏宣告
落幕。2022年姆巴佩与巴黎续约，曾让
皇马极为不满，在如此背景下，双方是如
何达成协议的？

皇马在今年年初与姆巴佩达成加盟协
议，2月份，这一消息被多家欧洲媒体披
露。去年夏天姆巴佩曾向巴黎高层发函，
确认自己在今年夏天合同到期后，不会再
与巴黎续约。今年2月姆巴佩与巴黎主席
赫莱菲会面，再次确认不会续约的意向。
并要求巴黎不要再送上新的续约报价。姆
巴佩这次与赫莱菲会面的原因，是他之前
已经与皇马签订了合同。

去年夏天向巴黎高层发函后，姆巴佩
的这一做法引发巴黎高层震怒。不过今年
2月的这次会面，双方气氛相对友好平静，
巴黎主席赫莱菲已经很清楚，自己无法挽
留姆巴佩。在这种前提下，巴黎方面希望
更加务实一些，只是要求姆巴佩在经济层
面做出让步。

皇马在今年1月与姆巴佩再次开启谈
判，双方在2022年5月曾经有过一份加盟协

议，但当时姆巴佩最终选择留在巴黎，此举
令皇马方面十分不满。不过之后姆巴佩曾
亲自给皇马主席弗洛伦蒂诺打电话解释此
事，皇马虽然对于姆巴佩爽约的举动不满，
但对于姆巴佩亲自致电的态度表示认可。

皇马等到今年1月才再次开启行动，
也是因为姆巴佩与巴黎的合同今年6月到
期。考虑到由于姆巴佩一事，俱乐部与巴
黎圣日耳曼关系紧张，皇马不希望提前行
动，给巴黎留下把柄。1月初，在姆巴佩与
巴黎的合同仅剩半年之后，皇马就联系了
姆巴佩的团队，询问2022年5月双方的加
盟协议是否仍然有效，姆巴佩方面给出了
积极的回应。姆巴佩的想法已经十分坚
定：今夏加盟皇马。

皇马方面由总经理何塞·安赫尔·桑切
斯出面，主导与姆巴佩团队的谈判。皇马
希望尽快达成协议，敲定未来建队计划。
不过皇马还是在谈判中向姆巴佩一方传递
了这样的信息：皇马对签下姆巴佩很感兴
趣，但这笔签约并不紧急，皇马也不会如同
2022年一样，希望不惜一切代价完成签
约。皇马想在谈判中表明态度：签约，完
美；不签约，也没问题。皇马对现有阵容十
分满意，贝林厄姆与维尼修斯都已成为顶
级球星，因此皇马并没有签下姆巴佩的迫

切需求。不过，皇马希望尽快知道姆巴佩
的想法，从而为之后的建队计划定好方略。

在得到姆巴佩的积极回应后，双方谈
判重启，由于有2022年5月的加盟协议为
基础，谈判进行得相对顺利。不过，皇马主
席弗洛伦蒂诺不希望破坏皇马的薪资平
衡，影响更衣室稳定。皇马方面向姆巴佩
的母亲拉马里和律师表示，姆巴佩必须接
受降薪，从而符合皇马的薪资框架。

姆巴佩方面最终接受了皇马的提议，
加盟皇马之后，姆巴佩仍是队内顶薪，但不
会比其他球员高出过多。《阿斯》报称，姆巴
佩在皇马的税后年薪为1500万欧元，此外
皇马还将向姆巴佩支付超过1亿欧元的签
字费。在肖像权方面，姆巴佩将保留80%
的肖像权。而按照2022年5月双方达成
的协议，皇马在那时为姆巴佩提供的合同
内平均税后年薪为2600万欧元。 武一帆

姆巴佩签约皇马可真不是什么“肥皂
剧”，媒体称之为“世纪签约”，以往这么造
势肯定有夸大其词之嫌，但这次不得不认
同。姆巴佩签约皇马太特殊了，与之前任
何一笔超级引援都没有可比性。

改变皇马历史进程的签约有很多：迪
斯蒂法诺、普斯卡什、华尼托、乌戈·桑切
斯、C罗、莫德里奇等等。弗洛伦蒂诺·佩
雷斯当家后，巨星政策和商业运作牢牢绑
定。俱乐部不光要考虑目标球星的足球水
准，还有他自身具备的商业价值。虽然现
在看这两条并不矛盾，但“银河战舰”确实
也是交了学费的。

就姆巴佩现在的竞技水平和商业价
值，历史上能与之相比较的只有C罗和梅
西。在皇马这个领域，实际上只有C罗。
所以大家很关注姆巴佩能卖出多少件球
衣，会不会超过C罗。

但姆巴佩的签约与C罗有太多不同之
处。C罗加盟皇马之前，已经以超级球星的
身份带领曼联取得欧冠冠军，并拿到了职业
生涯第一座“金球”。皇马在那个夏天签下
了他和卡卡两个“金球先生”。姆巴佩是不
是当世第一前锋，依然有争议，但在法国队
两届世界杯一冠一亚也不是吹的。正面和

梅西打得有来有回，硬实力摆在那里，而且
已经保持了很多年。问题就是，法甲和巴黎
这个江湖地位，和当年的曼联没法比。

问题就在于姆巴佩上次与巴黎续约。
他是多赚了2年大钱，但刚好错过了皇马
比较难的时候，还目睹这支很难的皇马再
一次拿到欧冠。而且在西班牙媒体喜大普
奔宣告“世一锋”降临时，大家其实都没忘
当初“姆总”是怎么食言摆了皇马一道。这
世界上敢放皇马鸽子的人就没几个，敢耍

“佛爷”的更少，要么实力过硬，要么是真
傻。但姆巴佩不傻，他是真硬气，觉得自己
和皇马始终要平等对话。

作为超级打工人，姆巴佩真的可以。
西班牙媒体之前遵从俱乐部的意思放消息
说，姆巴佩加盟皇马是“降薪”，拿不到在巴
黎的超高薪水，的确签约以后他的工资也
只有1500万欧元一年，但浮动部分高别忘
记算，奖金签字费平摊下来，年薪有可能达
到5000万欧元。这么算，皇马在他一人身
上每年就要花至少1亿欧元。

根据协议，姆巴佩拿到了80%的肖像
权益，要知道，当年的贝克汉姆在皇马也只
拿到了50%，明白什么意思吗？贝帅是顶
着人类社会巅峰颜值啊。这笔钱，目前是

没数的，但可以肯定，亏不了姆巴佩。
姆巴佩去皇马，就得有人给他腾地。

虽然目前不知道是谁，但媒体猜测，十有八
九是年轻的罗德里戈。目前姆总在皇马面
对的不是33岁的梅西，而是比自己还年轻
的维尼修斯和贝林厄姆。前者已经凭真本
事拿了两个欧冠，今年直奔“金球”而去；贝
林厄姆要是在欧洲杯大出风头，也有机会
拿“金球”。“欧冠”和“金球”，姆总一样都没
有。他来皇马就是奔这两样来的，但好像
来晚了一步，队友现在占得先机。

正像媒体描绘的那样，皇马和姆巴
佩的结合就是世界最强球队得到了世界
最强球员。这样的组合，别管阵容不好
排什么的，下赛季至少在西甲还不是手
拿把攥？欧冠只要不是曼城这样的对
手，还不是来一个灭一个？问题是，万
一，只说万一，出了微小的差错，那之前
叠加的各种“最”都会转化成巨大的压
力。到时候恐怕就不是安切洛蒂管维尼
修斯那样，帮着出出气，说几句话安抚一
下就能解决的吧？

想想几年前，谁能想到阿扎尔会一下
子就废了？他当年是梅罗之下世界第三的
存在啊！ 阿瑟

签约皇马，姆巴佩会大杀四方吗？未必

崔精九段再次出现在“明仕杯”女子围
乙赛场，从2015年开始，她已成为中国女子
围乙赛场“钉子户”，也是最受欢迎的“铁一
台”。2024年新一届女子围乙，她代表贵州
博弈队出战，前三轮保持全胜。

自2015年登陆女子围乙以来，崔精是
绝对的王者。七年间，她先后代表浙江、河
北（两次）、陕西、杭州、山西、贵州等队出战，
五次冲甲成功，个人胜负达到惊人的51胜1
负，至今42连胜，唯一的一盘败局还是在
2016年女子围乙第三轮不敌同胞朴志娟四
段，此后她一直保持不败，直至今天。

无论围乙赛场内外，崔精都是一个孤独
的存在。她独来独往，别的韩国女棋手如曹
承亚六段，赛后会和金明训九段等一起用
餐、说笑，但崔精总是孤单单的一个人，就是
在餐厅吃自助，她也是选一个僻静的角落，
唯恐被人打扰。她的翻译也说，她就喜欢一
个人待着，所以也不敢轻易去惊扰她。

一进入赛场，崔精直奔对局座，而后闭
目养神。待比赛开始，她盘腿坐着对弈，无
论身边多少人来来往往，她甚至连头都不曾
抬一下，完全沉浸于对局的世界里。

与吴侑珍、金彩瑛、金恩持这些参加中
国女子围甲联赛的棋手不同，崔精坚守女子
围乙，从未改变。网上总有人问，她为什么
不参加女子围甲联赛呢？如果知道了她
2024年连韩国男女围棋联赛都放弃的话，
还会有人这样问吗？

崔精说她想集中精力下好重要比赛，所
以她果断放弃了韩国男女联赛。那么问题
来了，对她而言，何为重要比赛？其实对于
每位职业棋手来说，性价比高的比赛才能称
得上重要比赛，历来如此。

韩国女子围棋联赛，崔精半数左右的胜
率，表现不差，但吃的是大锅饭，这一点早已
被诟病，却从未改变；女子围棋联赛，阵容构
成沿袭摊大饼做法，为了保证绝对的实力公
平，结果却是绝对的不公平。2023赛季，崔
精六场“赢了白赢”，队友们如此带不动，且
胜场奖金还要平分，就算崔精是活雷锋，她
也受不了神一样的队友。

崔精参加女子围乙比赛的核心动力是：
钱多+时间短。女子围乙七轮比赛8天内打
完，崔精得到的酬劳30万+，且对手水平参差
不齐，2024女子围乙前两轮，崔精都是第一
个速胜。同时，女子围甲限定外援只能参加
一半轮次的规定，崔精即便参加女子围甲，酬
劳其实与围乙相差无几，但女子围甲赛程要
比围乙长得多，主客场制还得辗转各地。

女子围甲的整体实力不是明显高于围
乙吗？对于其他棋手的确如此，但对于崔精
来说却是另一回事，她连韩国男子围棋联赛
都放弃了，那中国女子围甲联赛，又有什么
不可以放弃的？

既如此，性价比甚高的女子围乙就成了
崔精唯一的选择。但这所有的一切，都是因
于她强大的实力，有足够的本钱，所以取舍
自由。 谢锐

身穿皇马球衣的姆巴佩一脸灿烂。

揭秘：
皇马与姆巴佩是怎样达成协议的？

奈史密斯篮球名人堂中锋阿朗佐·莫宁
此前被诊断为前列腺癌三期，他接受了前列
腺切除手术。检查显示癌症并未扩散到前
列腺囊外，这使得他完全摆脱了癌症。

这位球员时代七次入选全明星的硬汉
中锋提到，在美国，每44名男性就有1人死
于前列腺癌。这些数据和患癌经历让54岁
的莫宁决心成为一名前列腺癌筛查的倡导
者，他呼吁45岁及以上的高危男性定期进
行PSA（前列腺特异性抗原）血液测试以监
测前列腺癌。高危人群包括黑人男性和有
前列腺癌家族史的人。大多数男性可以从
50岁开始筛查。

“这种疾病最令我感到害怕的地方在
于，有很多男性感觉自己很健康，但实际上
他们已经患有癌症，只是还不知道。”莫宁说
道。“唯一的方法是进行血液测试和PSA检
查。美国有330万男性患有前列腺癌，许多
人甚至不知道。我曾经就是其中之一。”

莫宁是出了名的硬汉，曾在21年前成功
接受肾移植，随后还重返NBA赛场战斗过。

他提到，是三年前在一次社交活动上的闲聊
让他开始定期去南佛罗里达一位泌尿科医生
那里检查。因为莫宁意识到，他的家族有前
列腺癌历史——他的父亲和祖父都曾患癌。

2022年末，莫宁的泌尿科医生莫瑞·杰
森医生告诉他，他的PSA指标在“慢慢上
升”。PSA指标上升可能是前列腺癌的警告
信号，因此医生为他安排了前列腺的MRI
筛查——影像显示出了一些“阴影”，需要他
在2月23日进行活检。不久之后，迈阿密
大学的泌尿科肿瘤学家萨诺伊·普能医生打
电话告诉莫宁，他的格里森评分为8——这
反映了前列腺癌等级较高。

“我的另一半玛丽娜在PET扫描室外
等我，我们非常紧张。我坐在机器里，双臂
放在头上，脑子里胡思乱想。我们最终在一
个冷冰冰的等待室里等待，技术员终于进来
了，他告诉了我们好消息：癌症仍在（前列
腺）囊内，没有扩散。”

自2008年退役以来，莫宁一直在迈阿
密热火队担任球员项目与发展总监。 柴夫

崔精：围乙“独狼”

崔精已经是女子围棋界独一档的存在。

换肾硬汉切除前列腺
莫宁呼吁男性不要羞于就医


